

みんな元気！！

入園、進級から2ヶ月が過ぎ新しい環境にも慣れて散歩や戸外あそび、時には水たまりを見つけて泥んこあそびが楽しくて仕方がない様子の子どもたちです。また、畑には夏野菜やサツマイモの苗も植えて収穫できる日を楽しみにしながら、大きいクラスの当番の子が朝水やりをしています。その姿を見ると小さい子もジョーロを持ってきて花壇の花に水やりしてくれます。大きい子の真似をしてちょっとお兄さんお姉さんになった気分のようなのです。みんな元気、歓声が響き渡る城ヶ丘こども園です。



「あっ！おたまじゃくし一つつけた」

「ほら、小さいかえるもいたよ。かわいい」



裸足で砂あそび「はい、どうぞ！」何だか気持ちいい

バケツやコップで泥水をすくって、ダ～面白い！！





◎ 手の先から足の先まで全身のバランスも必要な土手のぼり、丈夫な体作りや脳への刺激にもつながる子どもたちの大好きな遊び場です。

◎ 室内遊びもウレタン積み木を使って凸凹道や橋を渡ってイチ、ニ イチ、ニうまくバランスをとって進めるようになりました。これも人気のあそびの一つ！



トマトときゅうりの苗を植えた。毎日水やり頑張ろう！

◎ なす・ピーマン・バジル遠い所の畑にはサツマイモも植えました。大きく育ちますように！！◎



♥今年もたくさんのいちごができて、みんな交替でとりたてを食べました。

♥こんなに大きくなってみんな大喜びでした。でも、今年の収穫はもう終わりです。また、来年に備えて植え替えをする予定です。



♡ 園で穫れたいちごにグラニュー糖とレモン汁を入れて無添加・無着色のいちごジャムを作りました。

♡ 最後の収穫を終えて作ったジャムをヨーグルトにかけて今日のおやつで頂きました。ほんのり甘酸っぱくておいしく頂きました。

ごちそうさまでした😊